
令和３年度 第２回下川淵公民館運営推進委員会 結果報告 

 

１ 日時 令和４年３月４日（金）午前１０時０５分～１１時２５分 

２ 会場 下川淵公民館会議室 

３ 出席者 飯塚委員、笹岡委員、剱持委員、久保田委員、磯田委員、金井委員、 

加藤委員、戸嶋館長、後藤副主幹、石井主査、渡根木主事、石田副主幹

（１２名） 

４ 欠席者 松村委員、高木委員、根岸委員（３名） 

５ 傍聴者 ０名 

６ 内容（進行：石田） 

(1) 戸嶋館長あいさつ 

(2) 第２回委員会 

 議事（議長：笹岡委員長） 

ア 令和３年度下川淵公民館実施事業について 

     別紙資料に基づき、戸嶋館長からながれの説明の後、渡根木主事、石井主

査、石田副主幹、後藤副主幹、戸嶋館長がそれぞれの担当する事業について説

明を行った。 

イ その他 

  飯塚委員より、第七中学校のキャリア教育の取組が認められ、「文部科学大

臣表彰」を頂いた。地域と連携したキャリア教育が評価されて表彰にいたっ

たもので、地域の皆様のご支援とご協力の賜物である、心より感謝申し上げ

ます。 

  

     

【主な意見】 

◎ 令和３年度下川淵公民館実施主催事業について 

 ・インスタグラム研修が、コロナ禍の中で実施できたこと。また、その後のき

め細やかなフォローをしてくれている担当の渡根木さんに感謝申し上げる。 

（金井委員） 

 ・子育て親子支援講座で、受講者が参加しやすい時間帯（平日の夕方とか夜と

か、土日とか）に開催してもらえるのは、担当する職員の方は大変なことだ

が、受講する者にとってはありがたいことである。また、講師に地元の人材を

起用してもらうこともありがたいことである。（金井委員） 

 ・子育てサロンで行ってきた、クリスマス会を公民館の協力を得て、初めてホ

ールで開催することが出来た、感謝申し上げる。（久保田委員） 

 ・小学生は、読書感想文に対して抵抗がある。読書感想文教室を企画してもら

って、ありがたいことである。（飯塚委員） 



 ・スマートフォン講座の初級編だけというような単発な講座ではなくて、ス

テップを踏んで、連続して受講できるような講座を企画してもらいたい。 

 （金井委員） 

 ・防災をテーマにした講座を何回か企画してもらいたい。（磯田委員） 

 ・人権の標語について、１月号から３月号の公民館館報に掲載していただき、

とてもありがたいことである。（飯塚委員） 

 ・公民館で主催する事業でお願いしたいのは、健康づくりに関した企画をお

願いしたい。（磯田委員） 


